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Тема: «Влияние миграционных процессов на изменение трудового потенциала»

Аннотация:
В статье рассматриваются особенности трудовой миграции населения, ее влияние на формирование
трудового потенциала страны. Факторы, ограничивающие мобильность рабочей силы, обоснованы анализом
миграции. Были определены некоторые пути улучшения профессиональной подготовки, развития и
эффективного использования трудовых ресурсов с учетом воздействия миграции.
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Annotation:
The article discusses the features of labor migration of the population, its impact on the formation of the labor
potential of the country. Based on the analysis of migration processes, the factors limiting the mobility of labor
resources are substantiated. Some ways of improving the mechanism of formation, development and effective use
of labor potential, taking into account the impact of migration, are identified.
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